

就任ご挨拶

6月29日に開催された第43回定時総会におきまして第22代部会長に就任致しました。これまで多くの諸先輩方が大切に築いてこられたこの伝統ある青年部会を引き継ぐにあたり、身の引き締まる思いを新たにするとともに改めてその責任の重大さを実感しております。

3年余り続いたコロナ禍も感染症の分類が5類になり、ここへ来てようやくウィズコロナが定着し始めた事で制限されていた様々な事が大きく動き始めるのではないかでしょうか。そのような中、今年度は大変大きな事業とし、第25回法人会山口県青年の集いが岩国主管で開催されます。平成22年以来13年ぶりの岩国での開催となります9月の開催に向け、会員の皆様方には既に大変ご負担をおかけしていると思いますが、岩国大会を無事に開催し、主管としての役目をしっかりと果たせるよう取り組んで参りたいと思いますので、ご理解いただいた上ご協力の程宜しくお願ひ致します。

今後につきましても、会員の皆様方がこれまで培ってこられました豊富な知識と様々なアイデアを頂きながら青年部会の活動目的であります租税教育・会員拡大、そしてこの度新たに委員会を立ち上げさせていただきました健康経営の推進においては、すぐに効果を求めず、できることから始め、その先に会員企業様の活力向上、財政健全化に繋がる活動になるよう取り組んで参りたいと思います。

これからも様々な取り組みを通じて次代を担う経営者の相互交流を活発化し、繋がりを大切にしながら青年部会の運営を行って参りたいと思いますので、積極的な事業活動へのご参加、ご協力をいただきますよう宜しくお願ひ致します。

結びとなりますが、今後とも税務ご当局をはじめ親会・女性部会並びに青年部会の皆様方のご支援ご協力を賜りますようお願い致しまして就任の挨拶とさせていただきます。

令和5年7月
青年部会長 吉野 宏俊